



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 36 m²

 Référence
 84356210

 Prix
 500 000 €

Paris 9Eme Appartement à vendre (75009)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au Cœur du quartier de la nouvelle athènes, au sixième et dernier étage, bel appartement parfaitement optimisé et rénové avec des matériaux de qualité. Ce bien se compose d'un séjour ouvrant sur un grand balcon orienté sud-est, d'une cuisine ouverte, d'un espace bureau, d'une chambre au calme avec rangements et d'une salle de douche avec toilettes. Lumière, charme, matériaux nobles et belles prestations au sein d'un quartier prisé. Des combles aménageables et une cave complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,260 €/an - ...

Stunning apartment, perfectly optimised and renovated with high-quality materials on the sixth and top floor, in the heart of the nouvelle athènes district. This property comprises a living room opening onto a large south/east-facing balcony, open-plan kitchen, office area, quiet bedroom with storage and shower room with toilet. Light, charm, noble materials and excellent amenities in a sought-after neighbourhood. A convertible attic space and a cellar round off the property. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,260 €/yearly - montant estimé ...

## **BARNES MARTYRS**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





